

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 23 de enero de 2026

**CGCS/230126/019**

**Reunión con tiendas departamentales y Ayuntamiento:  
reconocimiento a resultados de seguridad y acuerdos para  
reforzarla**

El Presidente Municipal Daniel Serrano, sostuvo una reunión con 32 representantes de centros comerciales, tiendas departamentales y de autoservicio de Cuautitlán Izcalli, en las que participaron autoridades de los distintos órdenes de gobierno, con el objetivo de acordar una agenda común de acciones en materia de seguridad.

En medio del reconocimiento de los resultados recientemente publicados sobre la disminución del índice delictivo de alto impacto, se hizo una revisión de las condiciones de seguridad pública en el entorno a estos comercios y se discutieron medidas de coordinación que permitan una mejor sinergia, a fin de reforzar la vigilancia y seguridad, tanto dentro como fuera de sus instalaciones.

Estuvieron representantes de tiendas de autoservicio de Cuautitlán Izcalli como Soriana, Walmart, Chedraui, así como de centros comerciales como Multiplaza Izcalli, Plaza Arkana, Centro Comercial Cuautitlán Periférico, Punta Norte, San Marcos, Centro San Miguel, entre otros.

Durante el encuentro, los asistentes reconocieron las acciones implementadas por el actual gobierno municipal, las cuales han permitido la disminución de los índices delictivos. Asimismo, reiteraron su compromiso de colaboración para evitar la comisión de delitos en sus establecimientos.

En la sesión, se acordó una línea de trabajo conjunta que consta de reuniones periódicas, acciones de prevención, seguimiento y visitas a las tiendas para fortalecer las medidas de seguridad, así como la importancia de la pronta denuncia y la próxima firma de un convenio de colaboración, para consolidar la cooperación entre las autoridades y el sector comercial.

**Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli**  
**“2026. Año del Humanismo Mexicano en el Estado de México.”**

Por su parte, el alcalde destacó el incremento del 50% en inversión en materia de seguridad pública para este 2026, así como la próxima convocatoria para aumentar el cuerpo de seguridad que permitirá ampliar y mejorar las acciones en este rubro.

En la reunión participaron Penélope Becerra Flores, Comisaria General de Seguridad Ciudadana de Cuautitlán Izcalli; Fernando Rojas, Director de Desarrollo Económico de Cuautitlán Izcalli; Edgar Estrada, Secretario Técnico de la Mesa de Paz de la Secretaría de Gobernación; Juan Carlos Linares, Jefe Regional de la Policía Estatal; Omar Bermúdez, representante de la Fiscalía Regional de Cuautitlán Izcalli, y el Sargento Segundo de la Guardia Nacional Manuel Abad Juárez Nava.

En Izcalli, reforzamos acciones preventivas seguridad integral en beneficio de las familias de nuestro municipio.



El Presidente Municipal Daniel Serrano se reunió con representantes de los centros comerciales, tiendas departamentales y de autoservicio de Cuautitlán Izcalli, en el que acordaron un trabajo coordinado para evitar la comisión de delitos.